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CONCEJALES FUERON RECIBIDOS POR DIRECTIVOS DE OXBOW-COPETRO

Intentan poner punto final
al problema del hollín 

Una delegación del Concejo Deliberante se reunió con representantes de la empresa Oxbow - Copetro para pedir
respuestas ante la permanente llovizna de partículas de carbón que afecta a la ciudad. Se abre ahora una fase en la
que se analizarán testimonios y estudios técnicos. Página 4



Las juntas electorales del
Frente de Todos y del Frente
Vamos con Vos no oficializa-
ron algunas de las nóminas
presentadas inicialmente en el
distrito para participar de las
PASO.

Como consecuencia de la
decisión de dichos organismos
partidarios, en ambos sectores
quedó cancelada la competen-
cia, presentándose lista única.

En el caso del oficialismo,
invocando insuficiencia en
cuanto al número de avales, la
junta electoral dejó fuera de
combate a las listas presenta-
das por el Frente Renovador y
el Partido Intransigente, con lo
que sólo quedó en pie la avala-
da por el intendente Cagliardi.

En el caso del frente Va-
mos con Vos, por razones si-
milares, quedó en el camino la

nómina que pretendía encabe-
zar Gabriel Armendi, quien
decidió no apelar la decisión,
por lo que en el cuarto oscuro
de septiembre el sector presen-
tará sólo la nómina encabeza-
da por Emmanuel Guerrero.

EN JUNTOS, TRES LISTAS

Reunida en La Plata el jue-
ves de la semana pasada e in-
tegrada por representantes del
Pro, la UCR y CC-ARI, la jun-
ta electoral provincial del
frente Juntos oficializó final-
mente tres de las cuatro listas
inscriptas con candidatos a
concejal y consejero escolar.

Por la Línea 1A se con-
firmó la nómina encabezada
por Jorge Marc Llanos, por la
Línea 3 Dar el Paso la encabe-
zada por Matías Nanni y por la
Línea 9F la encabezada por
Pedro Kondtratzky.

Conocida la Resolución, la
nómina que finalmente no es-
tará en el cuarto oscuro beris-
sense será la que había presen-
tado un sector identificado con
el dirigente Emilio Monzó,
con Even López a la cabeza,
sector que finalmente con-
fluyó en la lista que encabeza
Kondratzky. Dicha nómina
quedó conformada finalmente,
además de por el citado pre-
candidato por Gisela Matanó,
Juan Manuel Bandarenko Ló-
pez, Nadia Jerbes, Alfredo Ar-

burúa, Sandra Reyes, Juan R.
Martínez, María Lara Remori-
ni, Ricardo Torres y Nélida
Barreiro en los casilleros de
concejales titulares, con Ricar-
do Álvarez, Noelia Luchetti,
Francisco Ferrari, Adela Ba-
rrionuevo, Jorge De Nápoli y

Cecilia Hasain como suplen-
tes. Para el Consejo Escolar,
se proponen las precandidatu-
ras de Florencia Gatti, Fidel
Cárdenas, Cecilia Quevedo (ti-
tulares), Gerardo Manaut, Da-
niela Mancuello y Hugo Az-
coita (suplentes).
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Se ajusta la oferta electoral
Pasado el tamiz de las juntas electorales
partidarias, se confirmó que el Frente de Todos
y el Frente Vamos con Vos no disputarán
interna en las PASO. En Juntos, la disputa será
entre tres propuestas.

APUNTAN A TENER VOZ EN LAS PRIMARIAS DEL FRENTE DE TODOS

El Frente Renovador puja por la oficialización de su lista
El referente del Frente Re-

novador local Ángel Celi se re-
firió a las pretensiones de su
espacio de participar en las PA-
SO con una lista confeccionada
junto a otros sectores que no
fue oficializada por la junta e-
lectoral del Frente de Todos.

Apoderados de la nómina
opositora a la que avala el in-
tendente Cagliardi presentaron
una serie de avales y documen-
tación para tratar de revertir la
decisión del organismo partida-
rio y obtener el visto bueno a

su participación.
“Seguimos trabajando en la

campaña electoral y esperando
que se haga justicia, porque la
Junta se equivocó”, manifestó
Celi. “Está demostrado que la
junta electoral se equivocó,
porque no puede pasarle lo
mismo a más de 60 distritos.
Hicimos las presentaciones co-
mo corresponde en la junta par-
tidaria y la junta electoral de la
provincia. Esto es una cuestión
que no nos tiene que detener y
seguimos hacia adelante con la

campaña”, afirmó.
A la vez, expuso que el sec-

tor no descarta la posibilidad de
ir a las PASO con lista corta.
“Lo justo sería competir en i-
gualdad de condiciones porque
tenemos merecido el derecho,
al haber trabajado muy bien en
las últimas elecciones para que
el Frente de Todos obtenga un
buen resultado. Si no ocurre de
esta forma vamos a participar,
porque tenemos la obligación
de muchos adherentes que están
confiando en esta representa-

ción. Por respeto a quienes nos
ayudan y alientan, tenemos que
hacer todos los esfuerzos de ir a
la competencia, aún sabiendo
que hay desventaja”, planteó.

“Nosotros le vamos a ma-
nifestar al vecino que la única
compulsa que hay es en lo lo-
cal. Vamos a ir en el terreno
que sea, aún sabiendo que hay
una desventaja, porque ir con
una boleta corta se supone
que tiene menos atractivo”,
añadió el referente del Frente
Renovador.
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El Proyecto Justo Social y Humanista inscribió listas para las PASO
El Proyecto Justo Social y

Humanista nuclea diferentes
fuerzas, entre ellas el Partido
Socialista Auténtico, Socialis-
tas Autoconvocados, el Movi-
miento de Izquierda Juventud
Dignidad y el Partido Huma-
nista.

En el plano local, su lista
de pre-candidatos a concejal
está integrada por Cristina
Mullen Rodríguez, Javier
Magnani, Sairah Marchan
Nuñez, Javier Ibañez, Nelva

Nuñez Escobar, Raúl Bortola-
medi, Santos Peña Berru, A-
dolfo René Ávila, Betty Ruiz
Monzón y Miguel Ángel
Campanella, con Mariela
Braschi, Juan Morales, Sandra
Alvarez, Gastón Ortiz Zu-
biría, Alejandra Cáceres y Ge-
rardo Huaman Rinza como su-
plentes. Para el Consejo Esco-
lar los nombres propuestos
son los de Sebastián García
Caloti, Teresa Tagliaferro y
Diego Zapata Ruiz, con Ma-

riángeles Suárez, Agustín
Campanella y María Giménez
como suplentes.

A la vez, son tres los refe-
rentes berissenses que inte-
gran nóminas de candidaturas
a nivel nacional y provincial.
En la lista de pre-candidatos a
diputado nacional, encabeza-
da por Mario Mazzitelli y Ana
Karina Giovinazzo, aparece
en quinto término el nombre
de Miguel Ángel Campanella,
de reconocida trayectoria en

el campo del socialismo local.
También es parte de la lista,
aunque algo más abajo, Cristi-
na Mullen Rodríguez, primera
pre-candidata a concejal.

En el caso de la lista de
pre-candidatos a diputado
provincial por la tercera sec-
ción electoral, que encabezan
Nina Pelozo, Diego Mariño y
Laura Galant, el escalón 11 es
también para una representan-
te del sector en Berisso, en es-
te caso Rosalía Montenegro.

A través de un comunicado
que lleva la firma de su secreta-
rio general Nicolás Bufo, el Par-
tido Socialista de Berisso aclaró
que no comparte el alineamien-
to con el frente “Juntos” que a
nivel nacional acordó la fuerza.

“No estamos de acuerdo
con esta decisión, por lo que de
manera local decidimos partici-
par en una alianza diferente a la
aprobada por el Consejo Provin-
cial”, explicaron referentes lo-
cales del partido, confirmando

su alineamiento con el denomi-
nado Proyecto Justo, Social y
Humanista. Dicha decisión, su-
brayaron también, va en conso-
nancia con lo establecido en el
Art. 9º de la resolución de polí-
ticas de alianzas del Partido So-

cialista Buenos Aires.
“Hacemos público tam-

bién que tampoco formamos
parte de ninguna alianza a ni-
vel local con el oficialismo, y
que consideramos que se pue-
de construir un espacio de par-

ticipación política por fuera de
la falsa dicotomía o la denomi-
nada ‘grieta’, que desde los
medios de comunicación se
pretende instalar”, expusieron
las autoridades partidarias lo-
cales. “Creemos en la plurali-

dad y el diálogo como herra-
mienta para la construcción de
un proyecto político que per-
mita avanzar en pos de pro-
puestas concretas a las pro-
blemáticas existentes en nues-
tra sociedad”, concluyeron.

Nueva directora de
Derechos Humanos

Referente de Kolina Beris-
so e integrante de la mesa di-
rectiva de ATE a nivel local,
Mara González fue designada
por el intendente Cagliardi co-
mo nueva directora municipal
de Derechos Humanos, en re-
emplazo de Adriana Caballero,
quien ahora desempeña funcio-
nes en el Poder Judicial. Al ac-
to de asunción se sumaron Ana
Castagneto, referente y funda-
dora de la agrupación Kolina, y
el secretario municipal de De-
sarrollo Social, Lucas Spivak.

Convenio de Cooperación sobre Economía Popular
Municipalidad y Ministerio

provincial de Desarrollo de la
Comunidad firmaron un conve-

nio de Cooperación sobre Eco-
nomía Popular cuyo objetivo es
facilitar el abordaje, planifica-

ción y desarrollo de políticas
públicas destinadas a la Eco-
nomía Popular, alcanzando a
las personas inscriptas en el
Registro de Trabajadores y Tra-
bajadoras de la Economía Po-
pular (RENATEP).

VISITA A
ESTABLECIMIENTO

PRODUCTIVO

Autoridades del Ministerio
de Desarrollo Agrario y de la
Municipalidad visitaron la sede
de la Cooperativa de la Costa

para observar el funcionamien-
to del establecimiento donde se
elaboran sus productos. El ob-
jetivo es avanzar en la posibili-
dad de habilitar la sede en el
Registro Provincial de Pe-
queñas Unidades Productoras
de Alimento (PUPAS) o en el
Registro Nacional de Estable-
cimiento Elaborador. La inicia-
tiva, describieron funcionarios
que participaron de la recorri-
da, permitiría que la Cooperati-
va pudiera registrar sus produc-
tos para distribuirlos en cual-
quier parte del país o el mundo.

Miguel Ángel Campanella. Cristina Mullen Rodríguez. 

A nivel local, el Partido Socialista apunta a trascender ‘la grieta’
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EXPUSIERON LA NECESIDAD DE PONER FIN AL PROBLEMA DEL HOLLÍN  

Concejales se reunieron con autoridades de Oxbow-Copetro
Durante la mañana de este

miércoles, una delegación de
concejales berissenses mantuvo
una reunión con representantes
de la empresa Oxbow - Planta
Copetro. El encuentro sirvió pa-
ra dar continuidad a una serie de
acciones encaradas desde el De-
liberativo frente a la caída per-
manente de partículas de carbón
sobre los hogares de la región,
problemática de décadas, que en
ocasiones se hace especialmente
notoria.

De la reunión, que se con-
cretó en sede de la empresa, par-
ticiparon además de la presiden-
te del Concejo, Vanesa Queyf-
fer, los concejales Nora Harma-
tiuk (Frente de Todos), Silvina
Di Renta (Juntos) y Agustín Celi
(Frente Renvador).

Los representantes del legis-
lativo local fueron recibidos por
el Director General de Copetro,
Marcelo Jaworski; el gerente
técnico Juan Melendi; el gerente
de Recursos Humanos, Gonzalo
Grigera, y el asistente técnico
Fernando Milani.

La reunión había sido ges-
tionada la semana pasada a
través de una nota, luego de en-
cuentros que concejales de todos
los bloques celebraron con veci-
nos, incluidos los que confor-
man la Asamblea “Vecinos
Contaminados”, así como con
los investigadores del Conicet
Horacio Bozzano y Eleonora
Dobe.

Ya en sede de la firma, los
ediles plasmaron cara a cara in-
quietudes relacionadas con la
denunciada problemática de vie-

ja data. “La charla se dio en un
tono cordial y pudimos abarcar
diversos temas. Lo que hicimos
hoy fue abrir un canal de diálo-
go, que trataremos de mantener
vigente”, expresó concluido el
encuentro la concejal Queyffer.

Durante la entrevista, los e-
diles expresaron la preocupación
por la presencia de hollín, expo-
niendo ‘lo que se siente’ vivir
debajo de la permanente lloviz-
na de carbón, más allá de los nú-
meros que surjan de los infor-
mes de la empresa y del OPDS.

“Ahora se abre una fase que
tendrá que ver con cuestiones
técnicas y con lo que digan los
expertos. Sabemos que el tema
ambiental no tiene solo como
responsable a Copetro, pero
queremos debatir y profundizar
lo que dicen los informes, por-
que más allá de todo, el hollín lo
tenemos en nuestras casas”, en-
fatizó la presidente del HCD.

A la vez, al referirse al ma-
terial que cae sobre la ciudad,
manifestó que algunos informes
hablan de toxicidad, mientras
que otros no lo hacen. “En el ini-
cio de su gestión, el intendente
Cagliardi envió una carta a la
empresa, la que se respondió
con un informe muy completo,
pero el problema lo seguimos
sufriendo y consideramos que es
una cuestión que tiene que ver
con la salud, por lo que estamos
trabajando en la misma línea
con el Ejecutivo”, precisó.

A la reunión del miércoles,
los legisladores locales llevaron
una nota en la que figuran dudas
o cuestionamientos técnicos for-

mulados a partir de datos que a-
portaron vecinos y profesiona-
les. El escrito expresa la preocu-
pación de los representantes de
los ciudadanos locales por el no-
table volumen de hollín que se
acumula día tras día  en diferen-
tes puntos del distrito y la re-
gión, material que también ‘se
respira’ y que vuela al aire desde
la planta de Copetro desde hace
alrededor de cuarenta años.

Frente al cuadro de situa-
ción descripto, reclamaron el
cumplimiento de la normativa
vigente y exigieron que se e-
fectúe la inversión necesaria pa-

ra garantizar la salvaguarda de
los derechos de los ciudadanos
en relación al ambiente, sin que
ello represente un riesgo para la
situación laboral de los trabaja-
dores de la empresa.

“Los directivos dicen que en
algún porcentaje contribuyen a
la emisión de las partículas que
afectan a la región, pero marcan
que se trata de un tema ambien-
tal que se debe tomar desde un
plano general. Ante esa postura,
les dijimos que no solo nos enfo-
caremos en Copetro, sino que a-
barcaremos a otras empresas. A
ellos les pedimos que atiendan

los aspectos que les correspon-
den”, afirmó Queyffer.

Tratándose de situaciones
que obedecen a parámetros téc-
nicos, las soluciones deberían
estar ligadas a lo que marquen
expertos en la temática.

“En los próximos días pau-
taremos reuniones con investi-
gadores que se dedican puntual-
mente a este tipo de casos, ante
quienes presentaremos nuestros
propios informes. Ocurre que si
bien hay organismos que están
controlando, la realidad muestra
que el hollín sigue cayendo”,
planteó la titular del Concejo lo-

cal, indicando que referentes de
la empresa exhibieron su volun-
tad de avanzar en el diálogo y
tomar las medidas que fueran
necesarias conforme a lo que es-
tablezcan los estudios en marcha
y a lo que diga la voz de los ex-
pertos.

Se abre ahora un compás de
espera para avanzar en estudios
técnicos. En un plazo que iría de
los treinta a los sesenta días se
celebrará un nuevo encuentro,
en el que se tratará de avanzar en
alguna medida concreta para
darle una solución definitiva al
problema.
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Clima caldeado en la seccional local de ATE
El jueves de la semana pasa-

da, en las puertas de la sede gre-
mial de ATE se realizó una a-
samblea protagonizada por un
sector de la Agrupación Verde
Anusate. El encuentro fue con-
vocado por integrantes de la co-
misión administrativa que mani-
fiestan divergencias con la ac-
tual conducción y que apuntan a
que se adopte ‘otro tipo de mo-
delo sindical’.

A través de un documento e-
mitido luego del encuentro, se
plantearon cuestionamientos va-
rios a la actual secretaria general
del gremio, Lorena Taberna-
berry. Se habló por ejemplo de
‘abuso de poder, violencia insti-
tucional, discriminación, falta de
perspectiva de género y manejo
dudoso de los fondos del sindi-
cato’.

Conforme a lo que informa-
ron integrantes del grupo que
manifiesta disidencias con la

principal dirigente de la seccio-
nal local, en la asamblea se re-
solvió exigir el retiro de cámaras
de seguridad que, según expre-
saron, se habrían utilizado “para
perseguir compañeros dentro de
la seccional”. También se elevó
el pedido de una auditoría e-
conómica y la intervención del
Consejo Directivo Provincial
por cuestiones vinculadas a vio-
lencia de género.

El secretario general adjun-
to, Juan Jorajuría, uno de los a-
sambleístas, puso a disposición
su renuncia a dicho cargo, según
dijo en pos de garantizar una
seccional ‘más inclusiva y de-
mocrática’.

‘PUEDEN VENIR CUANDO
QUIERAN A REVISAR LOS

LIBROS’

La secretaria general, Lore-
na Tabernaberry, respondió a a-

cusaciones que circularon en
forma de comunicado y expuso
que la asamblea aludida ‘no tie-
ne sustento legal’ para exigir
respuestas por parte de la actual
comisión.

“La asamblea no tiene lega-
lidad. Ese tipo de asamblea, que
fue una reunión de agrupación,
no tiene legalidad para hacer e-
sos pedidos a la comisión admi-
nistrativa. Hay una comisión
constituida que fue electa por el
voto secreto y directo del afilia-
do. Son los afiliados los que nos
pusieron y serán ellos los que
nos muevan. Nosotros no hace-
mos nada que no corresponda
estatutariamente”, aseveró.

La dirigente también ex-
presó sentirse sorprendida en
cuanto a la gravedad de las acu-
saciones proferidas en su contra.
“No somos violentos ni ejerce-
mos el abuso de poder y no de-
tento el cargo en ningún lado.

Soy compañera de todos mis
compañeros; no soy jefa, soy di-
rigente y soy compañera. Todos
trabajamos para los afiliados y
nadie violenta a nadie”, afirmó,
cuestionando la actitud adoptada
por el sector de la agrupación
Verde Anusate que la cuestiona.

Uno de los ítems sobre los
que ofreció respuestas fue el del
sistema de cámaras de seguridad
colocado en la sede gremial.
“Las cámaras están por seguri-
dad. La sede sufrió un robo ante-
rior al momento en que empezó
a funcionar el vacunatorio. Con
el mismo vacunatorio tuvimos
esa divergencia en mayo. Las
cámaras nos sirvieron mucho de
apoyo para poder esclarecer ese
tema”, indicó, para luego res-
ponder a las dudas respecto de
los ‘manejos dudosos’ de fondos

del sindicato. “Pongo a disposi-
ción el balance desde el 2 de no-
viembre, fecha en la que asumí,
hasta la actualidad. Tengo los
balances 2019, 2020 y el que co-
rresponde a lo que va de 2021,
donde se demuestra que hay su-
perávit y que no hay malos ma-

nejos. Está todo al servicio del
que sea afiliado y el que quiera
venir a observar. Las cuentas del
sindicato están también contro-
ladas por  un contador que es del
consejo directivo nacional. Pue-
den venir cuando quieran a revi-
sar los libros”, invitó.

Culminado el plazo para
la adhesión al plan de pagos
de deudas por tasas que pre-
sentara en los últimos meses,
la Secretaría municipal de E-
conomía informó que fueron
en total 3.745 los convenios
acordados, por lo que la co-
muna estaría en condiciones
de recuperar más de $54 mi-
llones de deuda.

Para Gabriel Bruno, se-

cretario de Economía, dichos
números representan un voto
de confianza en la gestión.
“Los vecinos ven una ciudad
más limpia, iluminada y pro-
lija. Berisso se levanta, ofrece
más servicios y la gente se
pone al día para sumarse a la
recuperación de la ciudad”,
consideró.

“En 2020 se constituyeron
2500 planes de pago y en esta

primera mitad del año se su-
maron otros 3745, que en
conjunto proyectan un recu-
pero de $100 millones, lo que
nos muestra una tendencia de
los contribuyentes a cumplir
con sus obligaciones tributa-
rias y el fuerte compromiso
de los empleados municipales
que atendieron de manera vir-
tual y favorecieron este resul-
tado”, afirmó también Bruno.

Satisfacción oficial frente a la recuperación
de deuda por tasas

ABSA auditará planta potabilizadora por
problemas técnicos graves

La empresa ABSA firmó con la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Buenos Aires (FIU-
BA) un convenio de colaboración orientado a auditar técnicamente la Planta Potabilizadora de Agua
Donato Gerardi. A priori, actuales directivos de la firma ligada al Estado bonaerense entienden que
los graves problemas técnicos que presenta la planta son consecuencia de trabajos realizados en la
gestión que encabezara la ex-gobernadora María Eugenia Vidal.

El acuerdo persigue el objetivo de contar con una auditoría completa sobre la reingeniería de la
Planta Potabilizadora Donato Gerardi, determinando las condiciones en que se encuentra y las reco-
mendaciones para su óptimo funcionamiento.
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Jornada de concientización en el Día de la Trata de Personas
El viernes de la semana pa-

sada, el Día Mundial contra la
Trata de Personas se conme-
moró en el distrito con una jor-
nada de concientización motori-
zada por la Municipalidad. El
objetivo fue difundir la existen-
cia de la línea telefónica gratuita
145 del Ministerio de Justicia,
mediante la colocación de cal-
cos en patrulleros y la acción
comenzó en la sede del Coman-
do de Patrulla de la policía bo-
naerense, para luego extenderse

a las diferentes comisarías. Di-
cha línea, cabe mencionar, fun-
ciona las 24 horas y recibe de-
nuncias (incluso anónimas) re-
feridas a la desaparición de per-
sonas, el funcionamiento de
prostíbulos encubiertos, la pu-
blicidad de avisos de prostitu-
ción y la reducción a servidum-
bre o trabajos forzados.

“Queremos visibilizar la
trata de persona, la explotación
sexual y laboral de mujeres,
niñas y niños. Hoy elegimos el

Comando de Patrulla para co-
locar en cada uno de los patru-
lleros una calcomanía que con-
tiene información para que la
gente se pueda comunicar y de-
nunciar estos hechos”, descri-
bió durante la jornada la secre-
taria de Gobierno, Aldana Iova-
novich.

También se refirió al tema
la directora de Mujer, Género y
Diversidad, Marina Peñalba,
quien señaló que pese a consti-
tuir un delito, la trata muchas

veces ‘está invisibilizada’. A la
vez, explicó que ante una situa-
ción que pueda estar relaciona-
da con la trata, el Municipio
desde el área de Seguridad se
pone en contacto con la línea
145, para que funcionarios na-
cionales desplieguen la articu-
lación que haga falta. “Es im-
portante saber que la red de tra-
ta no solo tiene por víctimas a
las mujeres, sino también a
hombres, niñas y niños”, dijo
también.

Avance del plan
de bacheo

La Municipalidad informó
que los trabajos realizados en
el marco del plan de bacheo
que comenzó a ejecutarse hace
algunos meses permitieron cu-
brir por el momento un total de
2.470 metros cuadrados, es de-
cir el 48,26% de los 5.200 m2
contemplados en total. Recien-
temente, se colocó el hormigón
en 16 y 154, lo que según se in-
formó representó la finaliza-
ción de la tarea sobre 58 baches
en Berisso Centro y La Franja.

Vacunas y trámites de migraciones
Este viernes entre las 9:00

y las 13:00, la Escuela 25 (126
entre 29 y 30) será escenario de
una jornada de ‘abordaje terri-
torial’ durante la que se apli-
carán vacunas del calendario o-

bligatorio y se atenderán diver-
sos trámites de migraciones co-
mo la radicación temporaria y
permanente. También se efec-
tuará la entrega de DNI trami-
tados en operativos previos. La

jornada es organizada por la
Municipalidad y el Ministerio
del Interior a través de la Di-
rección de Migraciones y el
Ente Nacional de Comunica-
ciones (ENACOM).

Problemas con la línea de telefonía fija
Varios meses son los que

vecinos de 156 entre 14 y 15
llevan sin poder utilizar el ser-
vicio de telefonía fija de la em-
presa Movistar Hogar. El recla-

mo se efectuó en forma soste-
nida por diferentes vías sin que
el problema se solucione y los
vecinos perjudicados, entre e-
llos varios adultos mayores, a-

rriesgan que la situación puede
haberse generado por el robo
de cables, aunque señalando
que después de varios meses ya
debería haber una respuesta.

En los últimos días se co-
menzó a colocar la capa asfálti-
ca en la obra de pavimentación
de calle 22, en el tramo que va

de 164 a 167. Los trabajos se
realizan con fondos del gobier-
no provincial y la obra apunta a
completar un nuevo circuito
vial en la zona.

Proyectos de la Asociación por un Proyecto Regional desde Berisso
Dos son las iniciativas que

en los últimos días elevó al
Concejo Deliberante la Asocia-
ción por un Proyecto Regional
desde Berisso. Un primer pro-
yecto de Ordenanza propone la
creación de la Agencia Am-
biental Berisso. En tal sentido,
desde la institución marcaron

la necesidad de readecuar la
Ordenanza 1470/91 por la que
se estableció la creación del
Departamento de Recursos Na-
turales y Medio Ambiente. La
observación obedece a lo que
establecen foros internaciona-
les en la materia, que plantean
la necesidad de generar un gran

cambio productivo y cultural
para reducir el calentamiento
global y de esta manera evitar
grandes y catastróficos daños
al planeta.

“Nuestra ciudad y región
se encuentran desde hace ya
algunos años en una situación
de expansión constante y los

temas medioambientales no
están en agenda”, consignaron
directivos de la Asociación.

La segunda presentación
apunta a adherir a la Ley Pro-
vincial 15.296, que establece
la “capacitación obligatoria en
la temática de Discapacidad
desde un enfoque de derechos

humanos para todas las perso-
nas que se desempeñen en la
función pública en todos los
niveles y jerarquías, en forma
permanente o transitoria, ya
sea por cargo lectivo, designa-
ción directa, por concurso o
por cualquier otro medio le-
gal, en el ámbito de los tres

poderes del Estado provin-
cial”.

La adhesión a la norma,
establecen desde la Asocia-
ción, impactaría de modo muy
positivo en los servicios que
presta el personal municipal y
en el conjunto de la comuni-
dad.

Asfalto en calle 22
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Semana mundial de
la Lactancia Materna

Subsidios y kits sanitizantes
para instituciones locales

En un acto que se celebró
el pasado viernes, representan-
tes del Ministerio de Turismo y
Deportes entregaron nuevos
subsidios a instituciones loca-
les en el marco del Programa
de Fortalecimiento de Institu-
ciones Deportivas. Junto a la
entrega de recursos  se entrega-
ron kits de sanitización, con el
objetivo de acompañar la vuel-
ta a las actividades en cada se-

de. Funcionarios que participa-
ron del encuentro recordaron
que a través del Programa de
Fortalecimiento de Institucio-
nes Deportivas del citado Mi-
nisterio, se consiguió acom-
pañar a clubes que necesitaban
regularizar su documentación.
También se indicó que en va-
rias tandas fueron en total 22
las instituciones que accedie-
ron a subsidios.

La Sociedad de Bomberos
Voluntarios informó que gra-
cias al aporte de socios y la
colaboración de las empresas

Einkarem, L y H Ingeniería,
Solcan, Austral, Coopertei y
Taller de Soldadura Bulzgin
se reiniciaron las tareas de re-

paración integral y puesta en
valor del móvil  33, una de las
unidades insignias de la insti-
tución.

Tras agradecer la colabo-
ración recibida, Roberto Sca-
fati, presidente de la entidad,
destacó también la labor del
personal del Cuerpo, que a-
portó mano de obra para ace-
lerar los trabajos y poner rápi-
damente en servicio el móvil.

Personal de la Casa del
Niño General San Martín parti-
cipó de un curso de Reanima-
ción Cardiopulmonar (RCP)
dictado por profesionales de la
Secretaría de Salud y organiza-
do a través del Sistema de Ca-
pacitación Municipal (SI-
CAM). El objetivo fue  abordar

conceptos vinculados a prime-
ros auxilios que deben llevarse
a cabo ante un accidente o e-
vento extraordinario dentro de
la guardería, teniendo en cuen-
ta el protocolo de normas y cri-
terios que apuntan a minimizar
los riesgos de contagio de CO-
VID-19.

Nuevo fin de semana con actividad en el Mercado de la Ribera

Personal de guardería
participó de curso de RCP

Durante el sábado 7 y el
domingo 8 entre las 10:00 y las
20:00, volverá a abrir sus puer-
tas el Mercado de la Ribera. La
habitual propuesta de los pro-
ductores regionales estará a-
compañada de sendas jornadas
del ciclo “Berisso Crece”, que
permitirá al público disfrutar
de stands de artesanos, pro-
puestas gastronómicas, música
y otros atractivos.

El sábado desde las 11:00
se ofrecerá una excursión a la
zona de viñedos en Los Talas,
con transporte a cargo de la

Municipalidad. El paseo in-
cluirá una degustación y tam-

bién permitirá a quienes quie-
ran acceder a un almuerzo op-

cional. La inscripción debe rea-
lizarse previamente llamando
al 464-7092 de la Oficina de
información Turística, que fun-
ciona de martes a sábado de
9:00 a 18:00.

Del mismo modo, tanto sá-
bado como domingo desde las
12:00 se ofrecerá un paseo en
lancha por un circuito que a-
barca diferentes puntos del
Delta local. En este caso, las
reservas pueden realizarse ha-
ciendo contacto a través del
(221) 594-6017 o del (221)
594-1673.

Durante la primera semana
de agosto, en 170 países se ce-
lebra la Semana de la Lactancia
Materna, generada con el obje-
tivo de fomentar la lactancia
materna, o natural, y a mejorar
la salud de los bebés de todo el
mundo.

En ese marco, y respon-
diendo al espíritu de la Orde-
nanza 3729, que identifica a

Berisso como “ciudad amiga-
ble” de la lactancia materna, la
Secretaría municipal de Salud
programó un taller itinerante,
del que aún restan encuentros
en Plaza Belgrano de Villa
Argüello (jueves); Centro po-
pular 17 de Octubre, en 127 en-
tre 28 y 29 (viernes) y Plaza
Almafuerte (lunes 9).

Bomberos pone en valor móvil
con ayuda de socios y empresas
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Violento vuelco en Avenida Génova

Pocos minutos antes del
mediodía de este lunes, un no-
torio escape de gas generó in-
quietud entre vecinos de la zo-
na de 15 y 163.

En dicha esquina, personal
de Edelap que trabajaba en el
recambio de una columna gol-
peó con una máquina un caño
de la red troncal de gas, lo que
generó una fuga considerable
del fluido.

Rápidamente se activaron
los sistemas de emergencias y
llegaron al sitio dos dotaciones
de bomberos y personal de la
guardia  Defensa Civil, que con

coordinación del oficial de
bomberos Sebastián Cars des-
plegaron las acciones preventi-
vas indicadas para este tipo de
emergencia, las que incluyeron
el tendido de una niebla de a-
gua para contener al gas.

Adoptada la medida, el di-
rector municipal de Defensa Ci-
vil, Roberto Scafati, llevó tran-
quilidad a los vecinos, marcan-
do que la situación ya estaba ba-
jo control, restando solamente
que los equipos de la empresa
Camuzzi terminaran las accio-
nes de obturación y reparación
de la cañería de 180 mm.

La Municipalidad decidió re-
poner en forma subterránea el
tendido eléctrico que alimenta las
luminarias localizadas en el tramo
de la Avenida del Petróleo que va
del Tiro Federal a la rotonda Fa-
valoro. Cabe recordar que ese tra-
yecto se encontraba sin suminis-
tro eléctrico debido al robo (el
cuarto en poco tiempo) de los
cables conectados al tablero.

Minutos antes de la media-
noche del jueves de la semana
pasada, un incendio afectó el
galpón ubicado en la parte tra-
sera de una vivienda de 157 en-
tre 10 y 11. Para extinguir el si-
niestro trabajó en el lugar du-
rante alrededor de una hora una
dotación de bomberos del Cuar-
tel Centro. La importante co-
lumna de humo generó temor

entre los vecinos, sin embargo
se retomó la calma cuando se
certificó que la intensa humare-
da se generaba por la combus-
tión de algunos neumáticos y
que los bomberos ya trabajaban
para aventar el peligro. Colabo-
raron con el operativo efectivos
policiales de la División Moto-
rizada y personal de guardia de
Defensa Civil.

Vivienda incendiada en
el barrio Nueva York

Se incendió el galpón de una
vivienda de calle 157

Hacia las seis de la mañana
del pasado viernes, personal
del Comando de Patrulla fue
convocado a la zona de 18 y
151, en donde un incendio a-
fectaba un automóvil Citroën

Xsara color gris. Pocos minu-
tos después, tras recibir el lla-
mado de alerta, arribó al lugar
una cuadrilla de bomberos a
bordo del móvil 39, sofocando
definitivamente el foco ígneo.

Ardió un vehículo estacionado
en 18 y 151

En horas del mediodía del
pasado viernes, una vivienda
de chapa y madera ubicada en
171 entre 1 y 2 fue escenario de
un incendio que generó daños
totales en sus tres ambientes.
Mientras dos dotaciones de
bomberos combatían el sinies-
tro, una unidad del SAME
brindó auxilio, aunque sin deri-
vación, al propietario de la fin-
ca, identificado como Marcelo
Muñoz, de 22 años, quien pre-
sentaba un corte en la pierna.
También se asistió a una vecina
de 63 años, afectada por la in-
halación del humo. El operati-
vo contó también con la cola-

boración de personal de guar-
dia de Defensa Civil.

Pocos minutos antes de las
nueve y media de la noche del
lunes, una camioneta Ford E-
cosport que circulaba por Ave-
nida Génova mano hacia La
Plata embistió a la altura de 158
-en la zona de acceso al puente
Roma- el semáforo ubicado en
la rambla, arrastrando una co-
lumna de alumbrado para final-
mente quedar completamente
volcado en la mano contraria.
El conductor y único ocupante,
un hombre de aproximadamen-

te 70 años, fue auxiliado por u-
na dotación de bomberos y tras-
ladado en una unidad del SA-
ME al hospital Larrain, presen-
tando politraumatismos. Perso-
nal de guardia de Defensa Civil
procedió al corte de energía de
la columna afectada y realizó
con el apoyo de personal de Se-
guridad Vial el correspondiente
vallado para permitir la labor de
efectivos del Comando de Pa-
trulla y de los peritos de la Di-
visión Científica.

Soterran cableado de iluminación
en Avenida del Petróleo

Alarma vecinal ante escape
de gas en 15 y 163



SEMANA DEL 5 AL 11 DE AGOSTO DE 2021 | INFORMACIÓN GENERAL | EL MUNDO DE BERISSO | 9

Se conmemoró el bicentenario
de la independencia peruana

La semana pasada, se llevó
adelante en 122 y 66 un acto
con el que se conmemoró el bi-
centenario de la independencia
del Perú. El encuentro contó
con la participación del inten-
dente Fabián Cagliardi y varios
miembros de su gabinete, el
Cónsul General del Perú, Fer-
nando Cordova Cuba y el pre-
sidente de la Asociación Perua-
na (AsPe), Ronald Mojate
Martínez. También se sumaron
entre otros la Embajadora de la
Fiesta provincial del Inmigran-
te, Kiara Cadena Núñez, y re-
presentantes de la Asociación
de Entidades Extranjeras.

En el marco del acto, el In-
tendente entregó al Cónsul una
copia del Decreto que declara
de Interés Municipal los feste-

jos por el Bicentenario, mien-
tras que la secretaria de Go-
bierno, Aldana Iovanovich, hi-
zo lo propio con un proyecto de
Ordenanza que apunta a que un
tramo de la calle 8 lleve el
nombre “Independencia del
Perú”. La actividad concluyó

con la actuación de un grupo de
danzas peruanas, la presenta-
ción de un baile típico de la
Embajadora de la Fiesta del In-
migrante, representante justa-
mente de la colectividad perua-
na, y un set del cantante Roy
Sepúlveda Jiménez.

Marina del Sur amplía servicios
El complejo náutico Marina

del Sur, ubicado en el extremo
de calle Carlos Gardel, habili-
tará en breve una serie de como-
didades y servicios para que
personas discapacitadas puedan
acceder a las embarcaciones y
disfrutar de los atractivos que o-
frece el río.

El propietario del complejo,
Oscar Campagna, describió que

se ultiman detalles del acondi-
cionamiento de muelles para
permitir el desplazamiento y
embarque de personas que utili-
zan silla de ruedas. También
están a punto de finalizar los
trabajos de construcción de una
batería de sanitarios adaptados y
la delimitación de un área espe-
cial de estacionamiento.

“Ya está todo prácticamente

listo, por lo que en menos de u-
na semana los nuevos servicios
estará a disposición del públi-
co”, mencionó el responsable
del complejo, recordando que el
predio ya brindaba la posibili-
dad de llegar en silla de ruedas a
la zona de guardería, ampliando
ahora las chances de que todos
disfruten de las diferentes pro-
puestas que allí se generan.

Retorno a la presencialidad
en guarderías municipales

El lunes, tras un año y me-
dio en el que no tuvieron acti-
vidad presencial dadas las dis-
posiciones adoptadas por el go-
bierno frente a la pandemia, las
guarderías municipales volvie-
ron a recibir a sus chicos.

El regreso fue acompañado
en forma simbólica por el in-
tendente Cagliardi, quien visitó
junto a la directora de Institutos
municipales, Mariana Vicent,
la sede de la guardería Evita, u-
bicada en 2 y 168.

“Estamos muy esperanza-

dos volviendo a las clases con
los protocolos correspondien-
tes, con burbujas y todas las
condiciones que hacen a un re-
greso seguro”, puntualizó el je-
fe comunal, quien además con-
sideró que gradualmente, y a
medida que avance la campaña
de vacunación, se podrá ir re-
cuperando la vida normal.

“Quiero también agradecer
a todos los docentes, así como
a los trabajadores municipales
que estuvieron trabajando para
acondicionar la guardería”,

destacó finalmente al referirse
al equipo institucional que con-
duce la directora Jorgelina Ort-
mann.

Fuentes comunales estable-
cieron que mientras el esquema
educativo se volcó a la virtuali-
dad, el personal de las guar-
derías acompañó a las familias
acercándoles mercadería y ge-
nerando actividades recreativas
y didácticas que se compartie-
ron a través de plataformas vir-
tuales.
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LA FAMILIA GEORGIEFF CUMPLE 10 AÑOS AL FRENTE DE “EL GALPÓN” 

Una década apostando al comercio local
El 1º de agosto Jorge Geor-

gieff y su esposa Lorena cum-
plieron diez años al frente del
Supermercado “El Galpón”, de
calle 10 entre 153 y 154.

Con sus actuales 43 años,
Georgieff recuerda que desde
muy chico se dedicaba a la venta
variada en comercios, adquirien-
do artículos en Buenos Aires y
ofreciéndolos en locales de la
ciudad. “Fui y digo que sigo
siendo vendedor. Me dedicaba
al corretaje. Ando en la calle con
estas cosas desde los quince
años”, revela.

La decisión de transformar
aquella actividad de venta itine-
rante en un emprendimiento con
sede fija no fue fácil de tomar.
“Los anteriores propietarios me
ofrecieron seguir con el super-
mercado. Lo pensé, porque sig-
nificaba un cambio total también
en mi forma de vida, pero final-
mente terminé aceptando el de-
safío”, consigna.

Al pasar revista a esta déca-
da, el emprendedor se refiere a
aquellos difíciles años de los pri-
meros pasos. “Al principio nos

costó mucho. Compramos el 1º
de julio y tuvimos el local cerra-
do un mes. Mantuvimos a los
siete empleados que ya estaban
trabajando, de los cuales dos to-
davía están con nosotros. Les
pagamos el sueldo de ese mes y
arrancamos el 1º de agosto con
muy poca mercadería. Cerrába-
mos a las 13:00, juntábamos los
pocos pesos de recaudación y
corríamos al mayorista porque a
las 17:00 abríamos de nuevo.
Fue todo a pulmón y encaramos
esto con muy poco dinero”, ad-
vierte.

En base a ese sacrificio y
con el paso del tiempo, el súper
se fueron afianzando, creciendo
y pudo aumentar y diversificar
su oferta. Los clientes hoy pue-
den encontrar en el mismo lugar
artículos de supermercado tradi-
cional con una amplia variedad,
así como productos de fiam-
brería, carnicería y panadería,
entre otros.

“El Galpón”, nombre que
heredaron y decidieron mante-
ner, cuenta en la actualidad con
un plantel de 17 empleados de la

ciudad de Berisso, que pudieron
conservar su empleo durante los
meses de aislamiento por la pan-
demia. “Cuando se decretó el
aislamiento en marzo del año
pasado, y hasta junio de ese año,
fueron meses de un interesante
movimiento. Después las ventas
empezaron a caer, entre otras
cosas porque fueron abriendo
muchos almacenes. Ahora las
ventas se estabilizaron. Dejaron
de caer, creo que porque llega-
ron a un piso. La verdad es que
hoy podríamos funcionar con 14
de los 17 empleados que tene-
mos, pero seguimos apostando
para que la gente siga teniendo
su trabajo acá”, afirma el propie-
tario del comercio.

Cada vez que habla de la
historia de “El Galpón”, al pá-
rrafo dedicado a los empleados
añade otro dedicado a los clien-
tes. “La gente del barrio con no-
sotros siempre se portó muy
bien. Acá vienen también perso-
nas de distintas zonas de Berisso
que nos eligen. La verdad es que
estamos muy agradecidos con
todos. Trabajamos aplicando

promociones de descuentos con
sindicatos y con el club Villa
San Carlos, todo lo que sea so-
cial y si podemos ayudar, lo ha-
cemos”, reseña. “Quiero hacer
además una mención especial a
Sebastián Marchand, una perso-
na con la que trabajo desde hace
25 años, que se subió al barco
desde el comienzo y me acom-
paña desde siempre”, añade.

A pesar de las dificultades
de los comienzos y las cuestio-
nes que afectan al rubro en las
diferentes coyunturas, no se a-
rrepiente del perfil que decidió
darle al supermercado cuando se
echó a andar la aventura, hace
diez años. “Estamos supercon-
tentos. Si tuviera que volver a
tomar esta decisión no lo pen-
saría mucho, como lo hice antes.
La idea es seguir y crecer”, afir-
ma.

Desde hace dos años, Geor-
gieff forma parte de la Cámara
de Comercio. También integró
el Centro de Almaceneros. A
través de dichas instituciones,
sumó su granito de arena para
que no se instalen en el distrito

grandes marcas o los denomina-
dos ‘supermercados chinos’, pa-
ra evitar que situaciones de com-
petencia desleal afecten al es-
quema comercial local.

“La preocupación siempre
está. Los locales chinos que
están en la ciudad siguen en acti-
vidad porque los dueños anterio-
res vendieron su fondo de co-

mercio y ellos trabajan con
CUIT de argentinos que son los
viejos titulares. No pasa por una
cuestión del Municipio que los
habilita, porque la Ordenanza
vigente se cumple, pasa por la
responsabilidad de quienes se
los venden. A mí varias veces
me vinieron a ver con la inten-
ción de comprar”, concluye.
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“Evita Inmortal”, del Victoria a los barrios
Durante las noches del

viernes y sábado pasados, se
presentó en el Cine Teatro
Victoria la obra “Evita Inmor-
tal”, trabajo escénico que repa-
sa la historia de Eva Duarte de
Perón.

La actividad llegó a la ciu-
dad a partir de una propuesta
de la Agrupación Vecinos Pe-
ronistas Unidos por Berisso y
contó con el apoyo de la Direc-
ción municipal de Cultura. Fue
el corolario de una serie de ac-
tividades realizadas por un
nuevo aniversario del falleci-
miento de Evita, que incluye-
ron actos y exposiciones en ca-
lle Nueva York.

Con acceso limitado y bajo
la aplicación de protocolos por
el Covid-19, los presentes revi-
vieron la trayectoria y momen-
tos destacados en la vida de la

dirigente popularmente bauti-
zada como “abanderada de los
humildes”.

La responsable de llevar a
escena la historia de Evita es la
actriz Karina Aguilera, nacida
en Ensenada y radicada desde
la adolescencia en La Plata. Su
vocación artística afloró en la
infancia, como parte de una fa-
milia que desde su lado pater-
no contaba con una veta artísti-
ca manifiesta, ya que su abuela
era una destacada declamadora
y su padre cantante de tangos.

“Durante la secundaria le
decía a mi papá que me gusta-
ba la actuación, pero él me
decía que debía estudiar. Obe-
decí, ingresé a la faculta de
Derecho, pero no terminé la
carrera y como a los treinta
años dije que iba a comenzar a
tomar talleres y cursos de tea-

tro. Así comencé mi recorrido
por el arte escénico y hasta hoy
no he parado”, contó la actriz
sobre sus inicios.

En cuanto al surgimiento
de esta obra, describió que un
amigo de su esposo quería ha-
cerle un homenaje a Evita y
convocó a Carlos Mondino, a
quien le ofreció redactar el
guion. Luego ella fue la elegi-
da para encarnar el personaje,
para el que se preparó espe-
cialmente. “No sé qué vio Car-
los en mí, porque no me veo
parecido con Eva, pero empe-
zamos a desarrollar la idea y la
puesta, lo que nos llevó un
año. Estudié mucho a Evita,
busqué todo el material posible
para repasar sus gestos, su tono
de voz y manera de hablar”,
señaló.

Obviamente, constituye u-

na gran responsabilidad la de
evocar un personaje histórico
de semejante envergadura.
“Hacemos un recorrido desde
la infancia hasta su muerte,
con una proclama final. Al per-
sonaje lo internalicé. Lo hago
con todo el amor, pasión y la
responsabilidad infinita que
me provoca transmitir su men-
saje a través de la actuación. El
amor y admiración a ella me
mueven a que pueda lograr
conmover a quienes la han co-
nocido. La devolución de la
gente me fue dando confianza.
Cuando te dicen que te pare-
ces, que ponés sus manos o
hablás como ella, es muy bue-
no. Creo que eso se trasmite y
llega al público”, puntualizó.

Una clave a la que apela a
la hora de interpretar el perso-
naje, describió en el mismo

sentido, es la de pensar cómo
la verían quienes la conocie-
ron, quienes la admiran, pero
también los jóvenes. “Cuando
estoy en el escenario pienso
mucho en las nuevas genera-
ciones, en los que son peronis-
tas y en los que no, porque es
una figura que trasciende a las
ideologías. La idea es que su o-
bra se conozca”, resumió.

En cuanto a sus presenta-
ciones en Berisso, la actriz
destacó que fue muy bien reci-
bida y ‘cuidada’. “Me mima-
ron de manera fantástica, hasta
pusieron una persona a dispo-
sición por si necesitaba algo.
El público me devolvió mucha
emoción. El gesto del regalo
de un ramo de flores después
de terminar de actuar de parte
del intendente Fabián Cagliar-
di y de otros funcionarios son

mimos que están muy buenos”,
compartió.

Párrafo aparte dejó para
destacar el acompañamiento de
su esposo Alfredo y de sus dos
hijas, vitales según dijo a la
hora de afrontar el rol artístico.
También agradeció a quienes
la asistieron en la parte técnica,
entre ellos Belisario Roldán y
Linet Zaragoza.

Entusiasmados por la re-
percusión que tuvo la propues-
ta, integrantes de la agrupación
Vecinos Peronistas Unidos de-
cidieron iniciar gestiones para
que la obra pueda llegar a los
diferentes barrios. Ya hay va-
rios escenarios confirmados y
el primero en agenda es el del
Centro Papa Francisco de El
Carmen. Allí se ofrecerá una
función el 14 de agosto a las
20:00.



Programan encuentro de poesía
en la biblioteca Pestalozzi
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Día de la Pachamama en Altos de Los Talas

Hasta el 31 de agosto per-
manecerá abierta la inscripción
al taller de poesía libre y gratuito
“Universo poético”, organizado
por la Casa de la Poesía Berisso,
SADE filial Berisso y bibliote-
cas populares. La propuesta
constará de 12 clases y los inte-
resados en obtener más informa-
ción pueden hacer contacto a
través del (221) 577-8480.

Se desarrolló la etapa distri-
tal de los Juegos BA en las dis-
ciplinas relacionadas con Cul-
tura. Los ganadores, que parti-
ciparán de la fase regional, son
los que siguen: Lucas Lucero
Jaduch (solista vocal juvenil
sub-18); Triana Redondel (so-
lista vocal juvenil, categoría u-
niversitarios); Alfonsina Care-

dio (literatura-cuento, juveniles
sub 15); Zoe Yotoff (literatura-
cuento, juveniles sub 18); Rafa-
el Pérez Bianchi (artes plásti-
cas-dibujo, juveniles sub 15);
Noelia De los Ríos (artes plásti-
cas-dibujo, juveniles, categoría
universitarios); Triana Redon-
del (fotografía, universitarios);
Yair Gale Narváez (freestyle

rap, juveniles sub 15); Tiziano
Andrés Lacorte (freestyle rap,
juveniles sub 18); Candela Gil
(mural) y Sofía Banegas (arte
circense). Tras felicitar a los ga-
nadores de la etapa, la Direc-
ción municipal de Cultura in-
formó que la fase regional se
extenderá del 1º de agosto hasta
el 30 de septiembre.

Este domingo entre las
14:00 y las 18:00, la plaza 17
de Octubre volverá a ser sede
de un encuentro folklórico a
beneficio. En esta oportunidad,
la consigna será la de acercar
un alimento no perecedero, ro-
pa o calzado que luego se en-
tregará a los responsables de la

olla popular “El destornillador”
de calle Nueva York. El show
contará con animación de José
Luis Redondo, actuaciones de
Matías Serrano, Pichuquito Vi-
llarreal. Walter Albornoz y el
grupo de danzas Sembrando
Raíces. El sonido lo aportará
Marcelo Luna.

Se retoma la presencialidad
en talleres de Cultura

Domingo de folklore en plaza 17
de Octubre

Cumpliendo con un rito ins-
taurado hace diez años, la Bi-
blioteca Popular Pestalozzi re-
serva las tardes de cada segundo
viernes de mes para un encuen-
tro en el que se lee, se escucha,
se dialoga y se reflexiona. En el

caso del viernes 13, la actividad
comenzará en la sede de 8 esqui-
na 163 a las 19:00. A quienes
quieran sumarse, se les recuerda
que se acerquen con mate y bar-
bijo y, sobre todo, ganas de dis-
frutar de un lindo rato de lectura.

La Dirección municipal de
Cultura informó que, cum-
pliendo con los protocolos vi-
gentes, comenzaron a dictarse
en forma presencial los talleres
que ofrece el área.

Las disciplinas por las que
puede optar son plástica, en-
cuadernación, circo en los ba-
rrios, títeres, peluquería, ces-
tería en papel para todas las e-
dades, danzas folklóricas, tea-
tro, dibujo, fotografía, muralis-
mo, tejido, teatro, canto, teatro

leído y lengua de señas.
A dichos talleres y cursos se

suman talleres arancelados co-
mo los de moldería, corte y con-
fección, teatro para adultos, bor-
dado mexicano, encaje a bolillo,
masajes relajantes, batería de
samba y samba reggae, yoga y
ritmos latinos, entre otros.

La inscripción se realiza en
Casa de Cultura (Montevideo
821) de lunes a viernes de 8:00
a 19:30 o llamando en ese ho-
rario al 464-5512.

Este domingo se llevó a ca-
bo en plaza Las Golondrinas de
Altos de Los Talas una jornada
que organizó la Municipalidad
para celebrar el “Día de la Pa-
chamama”. Como es habitual,
la ceremonia incluyó la coloca-
ción de ofrendas a la madre tie-
rra en la apacheta que creara en

el lugar José Piedra. No falta-
ron las danzas y la música, con
un cierre del que participó el
músico Fabio ‘Oso’ Lorente.
Además, quedó inaugurado un
mural con técnica de esgrafia-
do en el que trabajaron Cristian
y Jerónimo Del Vitto. Se trata
de una representación de la ce-

remonia de la Pachamama que
quedó emplazada junto a la a-
pacheta en un muro de 1,60 x
2,50. De la ceremonia partici-
paron entre otros funcionarios
comunales encabezados por el
intendente Fabián Cagliardi; el
presidente de la Asociación de
Entidades Extranjeras, Carlos

Arias; las vice-embajadoras de
la Fiesta del Inmigrante Gianna
Rosciolesi Hassan Salim y Me-
lina Cernuschi y las Embajado-
ras Culturales de la Fiesta de
los Provincianos, Gimena Aba-
llay (San Juan), Ayelen Herrera
(Santiago del Estero) y Micaela
López (Córdoba).

A fase regional en los Juegos BA Universo poético



Pese a no poder estar en el
banco en las últimas fechas, a-
fectado por el COVID-19, Lau-
reano Franchi dio un paso al
costado luego de la sucesión de
derrotas que experimentó el
primer equipo de Villa San
Carlos.

El pasado sábado, el Celes-
te perdió 3 a 0 ante Sacachispas
en condición de visitante, acu-
mulando tres derrotas en las
tres fechas disputadas del Clau-
sura de la B Metro. Fue el deto-
nante para que el DT villero
presentara la renuncia, acepta-
da de inmediato por la comi-
sión directiva.

Franchi dirigió en total 22
encuentros entre los correspon-

dientes al torneo de la Primera
B y la Copa Argentina, obte-

niendo cinco triunfos, seis em-
pates y once caídas, con 20 go-

les a favor y 30 en contra.
Su decisión de permitir a

las nuevas autoridades del Ce-
leste iniciar una nueva etapa
fue adoptada, además de por
las tres derrotas en este torneo,
por los once encuentros que se
arrastran sin victorias.

Pocas horas más tarde,
puntualmente hacia el me-
diodía del lunes, directivos de
Villa San Carlos informaban
haber alcanzado un acuerdo
con Andrés Yllana, quien por la
tarde fue oficialmente presen-
tado como nuevo entrenador
del primer equipo de fútbol
profesional de la institución. El
flamante técnico estará acom-
pañado en este nuevo desafío

por Martín Sagini como ayu-
dante de campo y Hernán
Fernández y Ramiro Patiño co-
mo preparadores físicos.

A su desempeño como fut-
bolista en Gimnasia y Esgrima
La Plata, Brescia y Verona de I-
talia, Belgrano de Córdoba, Ar-
senal de Sarandí y Nueva Chi-
cago, Yllana suma con varios
años de experiencia como téc-
nico, habiéndose desempeñado
en Aldosivi, Guillermo Brown
de Puerto Madryn, Unión San
Felipe de Chile y, recientemen-
te, en el NK Maribor de Eslo-
venia, en donde integró como
ayudante de campo el grupo de
trabajo comandado por Mauro
Camoranesi.

SEMANA DEL 5 AL 11 DE AGOSTO DE 2021 | DEPORTES | EL MUNDO DE BERISSO | 13

CAMBIO EN LA CONDUCCIÓN TÉCNICA DEL CELESTE

Comienza el ciclo Yllana en Villa San Carlos

Una semana después del
reinicio del Apertura, en el que
perdió 4 a 1 ante CRISFA, Es-
trella de Berisso empató el pa-
sado sábado en su cancha 1 a 1
con Las Malvinas. En el parti-
do correspondiente a la quinta

fecha del Apertura de la Liga,
los dirigidos por Felipe De Sa-
gastizabal alinearon a Alan
Riel, Maximiliano Carrizo, Jo-
el Olmedo, Santiago Benítez,
Fernando Tulez, Nelson Se-
queira, Braian Serrano, Javier

Garibaldi, Siro Ramírez, Enzo
Oviedo y Alan Abuin. El gol lo
metió a los 17 minutos de la
primera etapa Garibaldi, para
emparejar un resultado que
desde siete minutos antes favo-
recía a la visita, a partir del gol

marcado por Nahuel González.
Este sábado, en la continui-

dad del torneo, que por el mo-
mento consta de partidos a
puertas cerradas, la Cebra reci-
birá a Porteño por la sexta fe-
cha.

Estrella recibirá a Porteño en la continuidad del Apertura de la Liga
Clases de boxeo en el Hogar Árabe

Retomó su actividad en el
Hogar Árabe (11 entre 162 N
y 163) la escuela de boxeo re-
creativo y competitivo a car-
go del DT Walter Graziani y

el preparador físico Julio Di
Maio. La actividad de “Gra-
ziani Boxing” se desarrolla
martes y jueves a las 18:00 y
los sábados a las 10:30.
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REDONDO BIENES RAICES
COL: 7095.
LA PLATA: 21 CASI 57 Nº 1198. 
TEL: 457 3383 / 221 495 3321
redondobienesraices@gmail.com 
www.redondobienesraices.com.ar  
facebook: redondobienesraices  

* Alquilo DEPARTAMENTO 14 y 152,
interno p. alta, 1 dormitorio, cocina-
comedor, baño. No paga expensas.
$14.500.-
* Alquilo MONOAMBIENTE 168 Sur y
Carlos Gardel, Equipada con cocina
a garrafa, mesada con pileta y bajo
mesada, baño c/calefón eléctrico.
$8.500.-
* Alquilo LOCAL en Los Talas, Av.
Montevideo y 47, de 4x6 impecable,
con baño, servicio de luz y agua.
$13.500.-
* Lotes en Berisso 18 a 25 y 160 a
161 excelente zona, todos los servi-
cios, diferentes medidas. Se escuchan
ofertas desde U$U16.000.-
* Lotes en 14 y 152 Berisso, de 15 x
30 y 30 x 30 con Escritura. Consulte
precio. U$U.-
* Vende 5 Hectáreas en PALO BLAN-
CO, con monte frutal, producción de
madera, de fácil acceso y servicio de
agua y luz, ESCRITURA INMEDIATA,

U$U65.000.-
* Loteo en BARRIO AEROPUERTO,
610 y 27, desde 300m2, ESCRITURA
INMEDIATA, desde $1.100.000.-
* Loteo en ETCHEVERRY, 48 y 284,
de 20 x 27, ESCRITURA INMEDIA-
TA, U$D 9.000 - Gran Oportuni-
dad.-
* Loteo en GORINA, 483 y 145, desde
15 x 30. Barrio cerrado, desde
U$U19.000.-
* Lotes en OLMOS, 36 y 162, de 12
x 36, se vende x parte indivisa
U$U7.600- 

MATÍAS PASTOR
BIENES RAÍCES. COL. 6928
"ABRIENDO PUERTAS"
LUNES A VIERNES DE 16 A 18HS
SÁBADOS DE 10 A 13HS
20 N° 4650 E/ MONT Y 170.
464 2795 / 15 612 2215
www.pastorbienesraices.com.ar 

* Alquila Casa a reestrenar en Barrio
Banco Provincia, 130mts cubiertos,
2 dormitorios, gran espacio verde,
cochera cubierta para 2 autos.
$35.000 x mes.
* Alquila Departamento a reestrenar
en 11 y 161, 1 dormitorio, 40mts2,
$17.000 por mes.
* Venta imponente Casa en esquina
8 y 162, lote de 9x30, 200 metros
cubiertos en excelente estado, dis-

tribuidos en cocina comedor, li-
ving, lavadero, baño y 2 dormitorios.
Además posee quincho con parrilla
y cochera cubierta para 3 autos.
Espacio verde. Antigüedad 20 años.
OPORTUNIDAD US$95.000
* Venta Casa en 173 e/25 y 26,
muy buen estado, sobre lote de
10x30, 2 dormitorios, baño completo,
cocina comedor y cochera cubierta.
Posible permuta. Consulte.

* Alquilo casa material, 1 dorm., coc.,
com., baño. Todo interno, galería
abierta. Tratar tel. 461 3871. Flía.
Zárate.
* Por ausentarme, Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes, planta
baja a la calle, s/expensas. Apto prés-
tamo bancario. Zona San Juan y
Alberti. US$70.000 (0223) 476 2181
(fijo) y (0221) 668 4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terreno
225m2, cubiertos: 200m2, 3 dormito-
rios, 2 baños, 2 cocheras. Todo a nue-
vo. Detalles de categoría. Posesión
inmediata. Consultas 221 618 1536,
después de las 14hs.
* Dueña Vende 19 N° 1571, Terreno
165m2, cubiertos: 90m2, living, co-
medor, 2 dormitorios, baño, cocina.
Amplísimo fondo. Consultas 221 618

1536, después de las 14hs.

* Vendo cama de 1 plaza de al-
garrobo, s/colchón $ 6.000, es-
calera de pintor, botiquín c/espejo,
c/aplicación de luces. 464 2412 / 221
434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien  lacasa-
de l t endedero@hotma i l . com.a r
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Laura. 462 0640 y 221 579
1718
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Claudia. 221 498 6011
* Se ofrece Sra. para quehaceres do-
mésticos y cuidado de abuelos. Marce-
la. 221 672 6411
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuidado
de personas mayores. Paola. 221 615 1261
* Se ofrece Srta. para cuidar abuelas,
cama adentro y cuidado de niños.
Karen. 221 589 0753
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JORGE FERNANDEZ
2 DE AGOSTO

Hoy hace 15 años que te fuis-
te, un 2 agosto de 2006 y me
dejaste sola.
Nunca pude olvidarte.

Marta Sanohia.
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